

Page images 4. Les enfants et les chevaux.



Carline, handicapée mentale, n'est pas très assurée, mais cela changera vite, les moniteurs sont très attentifs et bienveillants.



Geogeline et Kervens sont attentifs quand le moniteur nettoie les sabots des chevaux.



Carline est équipée pour la première monte !



Ça ne rigole plus ! Les enfants sont pour la première fois sur les chevaux... deuxième séance ! Petite appréhension, fierté et grand plaisir !

Stéphanie est plus à l'aise, mais il faudra, petit à petit, travailler la technique. Kervens est très à l'aise mais doit rester calme

